

Viernes, 21 de octubre de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

Francisco José Manjón, nuevo decano de Filosofía y Letras

Francisco José Manjón, nuevo decano de Filosofía y Letras

Era el único candidato al cargo y ha obtenido mayoría absoluta

R. G. / GRANADA | ACTUALIZADO 21.10.2011 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

0

COMPARTIR

Francisco José Manjón Pozas fue elegido ayer como nuevo decano de la Facultad de Filosofía y Letras. Se alzó en el cargo con mayoría absoluta y fue el único candidato que se presentó al puesto. Manjón Pozas es, desde el año 2001, profesor titular de Lingüística General en el Departamento de Lingüística General y Teoría de la Literatura de la UGR y es Doctor por la UGR desde 1998.



Francisco José Manjón.

El nuevo decano de Filosofía y Letras ha ocupado durante ocho años distintos puestos de gestión universitaria: ha sido subdirector de los cursos de español del Centro de Lenguas Modernas de la UGR; secretario de la Facultad de Filosofía y Letras, director del secretariado de organización docente: de enero de 2008 hasta la actualidad. Además, de forma ininterrumpida, desde el año 1999, fue investigador del grupo de la Junta de Andalucía Lingüística tipológica y Experimental e investigador a tiempo completo en cuatro proyectos del Plan Nacional I+D y un proyecto de excelencia de la Junta de Andalucía sobre clasificación y creación de repositorios léxicos contrastivos y diccionarios culturales multilingües.

También tiene una amplia experiencia docente como profesor de la Universidad de Granada desde el año 1996 en el área de conocimiento de Lingüística General. Fue nombrado Doctor por la UGR en el año 1998 y profesor titular de universidad desde febrero del año 2001. Asimismo ha mantenido diferentes líneas de investigación en tipología léxico-semántica, lexicología y lexicografía contrastivas y tiene más de 30 publicaciones (monografías, artículos en revistas científicas, capítulos de libro) sobre estos temas.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Blogs


BOSQUE DE COLUMNAS

de Juan Cañavate

Volkswagen
AUTOCASIÓN
Passat
Advance 2.0 TDI
195.50 € al mes



SU INMOBILIARIA
ESPECIALISTA
EN VENTA Y
ALQUILER EN EL
CINTURÓN Y
VEGA DE
GRANADA

CLÁSICO
MODERNO
RÚSTICO
SOFÁS
DORMITORIOS
DESPACHOS...